

SE DETECTA UN PARAISO ORTOPEDICO EN UNA CASA PARTICULAR

(SU PROPIETARIO COLECCIONABA INVALIDOS Y ERA FELIZ)

Aquel hombre, modesto e incapacitado para envidiar a nada ni a nadie, se conformaba con cuanto tenía. No le importaba tener menos que los demás. Ahora, eso sí, tener lo mismo le fastidiaba. Digamos que en este aspecto era anti-burgués. Y antisemita. Y, por tanto, no participaba de los gustos de la comunidad. De ahí que se hiciera coleccionista. Pero lo que se dice un raro coleccionista, el único en su clase. Y la colección que estaba formando no tenía competencia. El buen hombre coleccionaba inválidos. Les daba de comer y de beber y de rezar. Y los colocaba en el hall de entrada, en los pasillos, en la alcoba y en el baño para adornar. Lucían mucho más que las plantas que los pudientes ponen en sus mansiones. Sí,

porque los inválidos eran igual que plantas, pero además movían los brazos y las piernas, y si no gozaban de este tipo de extremidades pues movían cualquier cosa. En el fondo era una colección de base caritativa y muy humana. Los inválidos lo pasaban muy bien. Podían ver el telediario y se les duchaba con manga una vez al mes, para que no encogieran demasiado se entiende. Y así aquel hombre, humilde como el pan, coleccionando inválidos llegó a reunir un auténtico paraíso ortopédico. De verdad que sí, aquella casa parecía un cuento de hadas. Y aquel hombre era feliz. Ni flores, ni cuadros ni muebles. Inválidos de distintas épocas y estilos. Algo enterredor.

WHO KNOWS



EL CANCER ENTRE LAS DIEZ PRIMERAS EMPRESAS MULTINACIONALES

Nadie pone en duda de que el poder y la expansión de las industrias multinacionales significan una amenaza real para los pequeños países del llamado mundo medio libre. Se sabe que algunas de esas empresas cuentan incluso con tribunales, cárceles y verdugos propios. No vamos a dar ahora la relación de dichas empresas ni sus vinculaciones tentaculares con otras menores fingidamente independientes. Sólo queremos aconsejar a nuestros lectores que se anden con ojo porque de fuente oficial se sabe que el cáncer ha llegado a alcanzar un puesto envidiable en la no citada relación, en cuyos diez pri-

meros puestos ocupa uno muy significativo. A no larga distancia —exactamente en el puesto 14— se encuentra situado el infarto de miocardio que ha llegado a invadir remotas aldeas que sólo conocían la civilización por el sabor de la Coca-Cola. Parece ser que la Onu ha tomado cartas en el asunto para que la dignidad de los pueblos y de las personas no se vea pisoteada por estos nuevos monstruos modernos, verdadero escuadrón de caballería del Apocalipsis. O sea, que en resumen, estamos aviados.

EQUISYZETA

